



EN 2024, L'ECLAIR DAY, L'ÉVÉNEMENT SOLIDAIRE LE PLUS GOURMAND DE FRANCE REVIENT DANS VOS RÉGIONS LE 16 NOVEMBRE 2024

Après le succès des trois premières éditions de l'Eclair Day qui avaient permis de collecter plus de 130.000€ et de mobiliser plus de 700 points de vente sur toute la France, l'association Imagine for Margo - Children without Cancer réitère son opération solidaire, le 16 novembre 2024, pour vaincre le cancer des enfants en un éclair.

Chaque année, 2.500 enfants en France sont diagnostiqués d'un cancer. Pour 20% d'entre eux, il n'y a qu'un espoir : les progrès de la recherche. Afin de mettre un terme à cette situation intolérable, Imagine for Margo, la première association de parents en France finançant la recherche sur les cancers pédiatriques, donne rendez-vous à tous les artisans au grand cœur afin de participer à la 4^e édition de l'Eclair Day.

L'objectif de cette journée solidaire, qui se déroulera le 16 novembre 2024, est de collecter des fonds pour accélérer la recherche et construire un monde avec des enfants sans cancer.



« Après trois éditions solidaires réussies, nous réitérons cet événement afin de vaincre le cancer en éclair. Que vous soyez pâtissier, boulanger, membre d'un restaurant d'entreprise ou si vous souhaitez simplement vous engager ou mobiliser vos proches et vos collègues contre le fléau que représente le cancer des enfants, rejoignez-nous et ensemble offrons une victoire aux milliers de petits guerriers qui se battent contre la maladie ! Dans ce combat pour la vie, nous pouvons tous agir (autour d'un éclair). »

Patricia Blanc, Présidente Fondateur d'Imagine for Margo

Le principe de l'Éclair Day

Pendant une journée, chaque point de vente participant à cette opération solidaire choisit un (ou plusieurs) de ses éclairs qu'il met en vente au profit de l'association Imagine for Margo. Pendant la journée de l'éclair, tout le monde est solidaire : l'artisan, son équipe et le client.

En effet, en reversant l'intégralité de la recette liée à la vente de ses éclairs, l'artisan offre son talent, le temps de travail de son équipe et les denrées permettant la confection de ces succulentes pâtisseries. De son côté, le client fait un geste solidaire en achetant un éclair.

Qui peut participer à l'Éclair Day ?

L'Éclair Day est une opération solidaire ouverte aux :

- **Boulangeries / Pâtisseries** - [Plus d'informations ici](#).
- **Restaurants d'entreprise** - attention, pour cette catégorie, l'opération se déroulera le 14 novembre 2024 (en amont de l'événement officiel). [Plus d'informations ici](#).

Comment participer à l'Éclair Day?

Pour participer à la 4^e édition de l'Éclair Day, les artisans doivent remplir le [formulaire en ligne](#) ou prendre contact avec evenements@imagineformargo.org.

Les inscriptions sont ouvertes entre le 23 avril 2024 et le 7 novembre 2024.

Déjà trois éditions gourmandes et croquantes réussies

En 2021, Imagine for Margo décida de lancer l'opération « Éclair Day - vaincre le cancer en un éclair ». Avec 130.000€ collectés lors des trois premières éditions et plus de 53.000 éclairs dévorés au sein de 700 points de vente, l'Éclair Day est devenue un événement solidaire « référence » pour Imagine for Margo.

Pour cette 4^e édition, l'association souhaite battre tous les records. *Pour réussir ce challenge, elle pourra compter sur la générosité du monde culinaire qui devrait, une nouvelle fois, se mobiliser pour les enfants.*

Plus d'informations sur www.imagineformargo.org

À propos d'Imagine for Margo

L'association Imagine for Margo - Children without Cancer a été créée en 2011 par les parents de Margo, décédée d'une tumeur au cerveau à l'âge de 14 ans. Pendant sa maladie, ils ont découvert que la recherche en cancérologie était essentiellement axée sur les cancers des adultes, les cancers pédiatriques étant considérés par les industriels comme des maladies rares. Pendant sa maladie, Margo avait initié une collecte en ligne pour aider la recherche sur sa maladie. Après son décès, ses parents ont voulu poursuivre son initiative.

Depuis 2011, Imagine for Margo mobilise et collecte des dons afin d'accélérer la recherche contre le cancer des enfants. L'association finance des programmes européens qui permettent de mieux comprendre les cancers pédiatriques et de développer des traitements spécifiques, innovants et plus efficaces pour les enfants atteints de cancer, en partenariat avec les meilleurs centres de recherche en cancérologie en France et en Europe.

Depuis sa création, **Imagine for Margo a collecté plus de 20 millions d'euros pour financer 61 programmes de recherche de pointe, permettant à plus de 7.200 enfants de bénéficier de traitements innovants et personnalisés en Europe.**

